

Ejecutivos de Entel llegan a oficina de ministra Aguilera

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, recibió hace poco más de un mes a ejecutivos de Entel. ¿El motivo? Una millonaria -y desconocida- deuda que la cartera tenía con la empresa.

De acuerdo con los registros de la Ley del Lobby, la cita se concretó a las 10:30 de la mañana y se extendió por cerca de una hora. El detalle del encuentro es escueto: se escribieron solo tres palabras para justificar la reunión con la ministra Aguilera: Deuda Entel Minsal. Según confirmó **La Tercera**, la cartera tenía bo-

letas vencidas bajo el rut del Minsal por \$ 38.543.668, correspondientes a servicios de conectividad privada, expiradas en febrero de este año. Minsal aclara que la deuda ya está pagada y explican que “Entel facturó aproximadamente \$ 23 mil millones durante este año, monto que fue pagado centralizadamente en junio de 2025. Es importante destacar que, a pesar de la demora en los plazos de pago en 2024, en ningún momento se interrumpió la prestación de servicios ni se afectó la atención a las personas”.